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○代表質問 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

平成 28年 

12月 19日 

(12/2 受付 ) 

清風会 

飯 田 和 男 

(一問一答) 

１．新ごみ処理施設と駅構内の待

合室借用について 

２．県の国際芸術家村について 

３．スポーツの街 天理について 

４．旧櫟本公民館跡地利用につい

て 

５．市長の進退について 

１．それぞれの借用契約の進捗状況 

２．工程に基づく市としての対応と協力 

３．国際的基準に合った施設、及び人を

呼び込める市の施設の必要性 

４－１．櫟本幼稚園の３年保育による送

迎車がターンできる用地としての利用 

４－２．会議室を残し、展示場または高

齢者サロンとしての利用 

５．来年度の市長選への出馬予定の有無 

平成 28年 

12月 19日 

(12/12受付) 

創生 

今 西 康 世 

(一括質問) 

１．奈良県国際芸術家村について 

２．インクルーシブ教育について 

３．女性活躍促進について 

１－１．天理駅前～天理本通～国際芸術

家村を結ぶ展開について 

１－２．ソフト面 国際芸術家村の機能

充実と内容の継続について 

１－３．ロケツーリズムでお金を使わず

大きく PR する方法を巻き込んだ展開

について 

２－１．特別支援教育からインクルーシ

ブ教育（共に学ぶ教育）へ 

３－１．「女性が輝く社会」の実現や女性

活躍の促進に向けて一歩進んだ形の取

り組みについて  

 



平成 28年 第４回 定例会 

○一般質問 

 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

平成 28年 

12月 19日 

(12/1 受付 ) 

仲 西  敏 

(一問一答) 

１．教育の諸課題について 

２．安心安全のまちづくりについ

て 

３．まち・ひと・しごと創生総合

戦略について 

 

１－１．校園へのエアコン設置促進につ
いて 

１－２．スクールソーシャルワーカー
（SSW）の学校配置について 

１－３．放課後学習支援の取組みと外部
人材の活用について 

２－１．交通安全対策について 

３－１．まち・ひと・しごと創生総合戦
略の進捗状況について 

３－２．地方創生交付金等の新たな動向
について 

平成 28年 

12月 19日 

(12/12 受付 ) 

荻 原 文 明 

(一括質問) 

１．2017年度天理市予算編成につ

いて 

２．ファシリティマネジメントに

ついて 

３．市職員の公務に関する能力向

上について 

４．周遊観光について 

５．循環型社会形成について 

１．予算編成方針等について 

２．公共施設等総合管理計画と、早稲田
大学とのファシリティマネジメント共
同研究等について 

３．自己啓発等休業制度の実施等につい
て 

４．周遊観光の具体化のための方針と宿
泊型観光の取り組み等について 

５．循環型社会形成基本方針とごみ減量
化等について  

平成 28年 

12月 20日 

(12/12 受付 ) 

鳥 山 淳 一 

(一問一答) 

１．子どもたちにとりよりよい教

育環境について 

２．子育て支援及び少子化対応に

ついて 

３．高齢者の活動支援について 

１－１．少人数学級対応について 

２－１．市の少子化対応等の現状につい
て 

３－１．現状と今後の展望について  

平成 28年 

12月 20日 

(12/12 受付 ) 

寺 井 正 則 

(一問一答) 

１．市民の健康を守る施策につい

て 

２．認知症対策について 

３．インターネットリテラシー教

育について 

１－１．血液検査によりピロリ菌をチェ
ックする「胃がんリスク検診」につい
て 

１－２．小中学校における「がん教育」
の取組みについて 

１－３．「コンビニ健診」の推進で生活習
慣病予防を促進することについて 

２－１．認知症などの病気を有するドラ
イバーが関係する交通事故の防止につ
いて 

２－２．若年性認知症の方への対応につ
いて 

３－１．「てんりスマホサミット 2016」
で実施したスマホアンケートの結果は 

３－２．情報マナーなどルールの徹底の
ために、児童・生徒・保護者にどのよ
うな周知・啓発を行っているのか 

３－３．市民全体のインターネットリテ
ラシーの向上にどのように取り組んで
いかれるのか 


